

Artikel vom 03.02.2020

Team_Christian

Sascha Hüser



Mein Herz schlägt für Eckersdorf, weil mir meine Heimat wichtig ist. Während meines Studiums und des Berufsstarts in München habe ich erkannt, dass das Ländliche für mich mehr zu bieten hat.

Ich engagiere mich kommunalpolitisch, weil mir die Zukunft unserer Gemeinde wichtig ist. Wir brauchen neben Treffpunkten für die Jugend wieder mehr Gaststätten und interessante Gewerbeflächen.

49 Jahre, Controller, ehrenamtliches Engagement

#team_christian #christianparchent #bürgermeisterkandidat2020 #csu_ol_eckersdorf
#kommunalwahl_2020